

# HUMAS

## Door to Door System Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jul 14, 2023 - 15:41



*Door to Door System Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder*

SUKABUMI - Kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H. DDS yang dilakukan oleh

AIPDA Deni Hermawan pada hari Jumat, 14 Juli 2023, pukul 11.10 WIB hingga selesai di Kp. Cijengkol, RT/RW 04/03, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, berfokus pada penyuluhan dan himbauan kepada masyarakat seputar tindak pidana dan keamanan.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Deni Hermawan memberikan himbauan kepada warga dan para tokoh masyarakat mengenai Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO). Warga diimbau untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas jika menemui kejadian yang berpotensi melibatkan TPPO.

Selain itu, AIPDA Deni Hermawan juga menyampaikan langkah-langkah antisipasi terhadap pencurian ranmor, hewan, dan barang berharga lainnya. Warga diminta untuk senantiasa waspada dalam menyimpan barang-barang berharga dan memastikan tempat penyimpanannya aman.

Pada kesempatan itu, AIPDA Deni Hermawan juga memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai penipuan melalui aplikasi dan media sosial. Masyarakat diingatkan untuk tidak tergoda dengan penawaran harga murah yang ditawarkan dalam aplikasi atau media sosial, serta tidak memberikan data pribadi atau mentransfer uang sesuai arahan pelaku.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang juga memberikan informasi kepada warga tentang tindakan pencegahan terhadap penipuan dan/atau penggelapan ranmor. Salah satu caranya adalah dengan tidak melepas kunci atau memasang GPS di kendaraan serta tidak memberikan izin kepada anak di bawah umur 17 tahun untuk mengendarai kendaraan roda dua.

Dalam kesempatan yang sama, AIPDA Deni Hermawan juga mengingatkan warga tentang pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam. Masyarakat diimbau untuk menyiapkan pakaian dan keperluan penting seperti selimut, surat berharga, dan kebutuhan harian yang disimpan dalam tas atau ransel agar siap mengungsi jika diperlukan.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang ini sejalan dengan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi.

Dalam keterangan kepada media, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan Door to Door System yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang. Ia berharap kegiatan tersebut dapat terus dilakukan secara berkala guna meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah tersebut.

Bagi masyarakat yang menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum, baik berupa tindak pidana maupun hal-hal lain yang menonjol, diharapkan agar segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau ke kantor Polisi terdekat, atau melalui call center 110 untuk mendapatkan bantuan dan penanganan yang tepat.

Dengan adanya kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas,

diharapkan masyarakat Desa Balekambang dan sekitarnya dapat lebih waspada terhadap potensi tindak kejahatan serta ikut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.